

Die UN hat im Jahr 2013 im Beisein des damaligen IOC-Präsidenten , Jacque Rogge, den 6. April zum

“Internationalen Tag des Sports für Entwicklung und Frieden”

ausgerufen.

Am 06. April 2021

veranstaltet FAIREINSKULTUR eine Online-Tagung im Bergischen Löwen in Bergisch Gladbach

Themenfelder im Zusammenhang mit Sport und den 17 Nachhaltigkeitszielen aus der 2030 Agenda der UN , die auch Inhalte des Programms sein werden:

Sport und

Klima-/Umweltschutz, Nachhaltigkeit, fairer Handel , Völkerverständigung, Olympische Spiele, Inklusion, Sport für alle , Geschlechtergerechtigkeit, Bildung u. a. m



Wir bringen den Stein ins Rollen



Stoning Roll

Frieden entsteht, wenn man ihn geht

Im Vorfeld möchten wir gemeinsam mit Sportvereinen aus Kürten und Bergisch Gladbach im wahrsten Sinne des Wortes einen Stein ins Rollen bringen. Der Friedensstein rollt von Sportverein zu Sportverein bis zum Tagungsort.



26. Februar bis 05. März 2021
durch Kürten



06. März bis 05. April 2021
durch Bergisch Gladbach

Wir freuen uns über alle Sportvereine, die sich an der Aktion beteiligen. Anmeldung / Teilnahme auch kurzfristig möglich.

Die Botschaft der Aktion

Wir Sportvereine unterstützen die Anliegen des Tages für Entwicklung und Frieden mit den Nachhaltigkeitszielen der UN! und: Gemeinsam können wir viel erreichen!

Kontakt für Kürten:

Michael Weinmann
PR Stoning Roll
Mobil: 0176 63 233 100
stoning.roll.mf@gmail.com

Kontakt für Bergisch Gladbach

Robert Wagner
Geschäftsführer Faireinskultur
Mobil: 0172 515 38 35
robert.wagner@faireinskultur.de

Kooperationspartner der Tagung am 06. April 2021 :



Eine Massenbewegung für den fairen Vereins-Sport wäre wichtig...

...ist aber wegen der anhaltenden Corona-Pandemie nicht möglich.

Trotzdem hoffen wir auf rege Beteiligung der Vereine, um GEMEINSAM ein Zeichen zu setzen zur Förderung von Dialog, Verständnis, sozialer Integration, globaler Solidarität, Toleranz, Fair Play sowie respektvollem und friedlichem Miteinander auf allen Ebenen.

Nutzt die Zeit, um Euch zu vernetzen, um einen GEMEINSAMEN Weg für den Sport zu gestalten.

Erläuterung zu den Corona-Schutzmaßnahmen während der Touren

Im Bild unten sieht man die ausgeklappte Schiebe-/Zugvorrichtung. Der Abstand zwischen vorderer und hinterer Person beträgt über 3m (siehe unten).

An den Griffen vorne und hinten können jeweils max. 2 Personen gleichzeitig Schieben oder Ziehen. Sollte dies unterwegs nötig werden, müssen entsprechende Masken (FFP2 oder OP) benutzt werden. Weitere Begleitpersonen müssen die Mindestabstände einhalten und bei Unterschreitung die o.g. Masken benutzen.



Einige technische Daten zu "Stoning Roll":

Reisegewicht ca. 128 kg, Durchmesser 55cm, Breite 21cm

Im Stein ist ein GPS-Tracker eingelassen, so dass der Weg des Steins online verfolgt werden kann. Die teilbare Schiebe-/Zugvorrichtung ermöglicht das gleichzeitige Schieben und Ziehen des Steins. Geschlossen ist sie 1,75 m lang und kann aufgeklappt werden, so dass während des Rollens ein Mindestabstand von über 3 Meter erreicht wird.

**Weitere Informationen zum Mühlstein mit Symbolcharakter gibt es unter
www.stoning-roll.com**